



Protestan para exigir medidas contra balaceras

Funcionarios de la salud de San Pedro de la Paz acudieron al centro de Conce para buscar respuestas.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl



LA MANIFESTACIÓN TAMBIÉN SE REALIZÓ EN EL PUENTE LLACOLÉN.

“Es muy preocupante lo que estamos viviendo y posibles mejoras no pasan por un tema de gestión, sino de recursos”

Marina Ascencio, presidenta Afusam San Pedro

de Funcionarios de Salud Municipalizada de San Pedro (Afusam), expuso que “estamos en un momento muy delicado. Lo ocurrido es espantoso y el colmo, porque esas balas pu-

dieron haber matado a niños y adultos que estaban en la sala de espera del SAR. Es muy preocupante lo que estamos viviendo y posibles mejoras no pasan por un tema de gestión, sino de recursos”.

De las medidas que buscan implementar, la dirigente comentó que “entendemos que faltan recursos para Carabineros y hay un déficit de contingente policial, pero la verdad es que necesitamos de su presencia porque necesitamos trabajar en un lugar seguro. Lo otro es ver la posibilidad de blindar en los servicios de urgencia, pero todo este tipo de medidas pasan por recursos”.

Añadió que “pretendemos viajar a Santiago para



MANIFESTACIÓN FRENTE A LAS PUERTAS DEL SERVICIO DE SALUD CONCEPCIÓN, EN AV. O'HIGGINS.

conversar con la ministra de Salud (Ximena Aguilera), para ver qué soluciones podemos obtener. Vamos a seguir paralizados hasta que no veamos respuestas concretas”.

CONDENA ENÉRGICA

Por su parte, Carmen Flores, presidenta nacional de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam), sostuvo que “condenamos enérgicamente cada uno de los episodios de violencia que ocurren en los centros de salud. Hemos estado acompañando a los compañeros, apoyando gestio-

nes, exigiendo respuestas concretas a las autoridades responsables de la seguridad de los establecimientos de salud”.

APOYO

Tras la protesta el Servicio de Salud de Concepción se

con la preocupación que tienen tras los hechos acontecidos. Hemos recibido una carta de los dirigentes gremiales recordando los compromisos adquiridos en la anterior reunión junto a otros proyectos que se están pre-